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der Abgeordneten Kampichler 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
betreffend die Ausbauvorgaben an der Aspangbahn. 
Im Zuge der Diskussion um den Semmeringbasistunnel ist immer wieder der Ausbau der 
Aspangbahn zur Sprache gekommen. Die Elektrifizierung der Bahn und die dadurch 
entstehende Beschleunigung wird den Bürgern dieser Region seit vielen Jahren versprochen, 
ist aber bis dato noch nicht eingetreten. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten deshalb an den Bundesminister für Wissenschaft 
und Verkehr folgende 
Anfrage 
1. Welche konkrete Vorhaben zur Modernisierung der Aspangbahn werden derzeit 
vollzogen? 
2. Welche Bauvorhaben sind noch in Planung? 
3. Wann ist mit der endgültigen Fertigstellung der Modernisierungsvorhaben der 
Aspangbahn zu rechnen? 
4. Wie hoch ist die Investitionssumme für den Baubereich Wiener Neustadt - Aspang? 
5. Mit wieviel Minuten Fahrtzeitverkürzung auf der Strecke Wiener Neustadt - Aspang 
können die Fahrgäste nach der Fertigsstellung der Bauvorhaben rechnen? 
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